

De López, la alcaldesa Layón y la caída del tinaco

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 22-9-2022 19:44:24

“Otra del inepto “gobierno” morenaco . . .”

Nada le sale a morena
su ineptitud es extrema,
colocaron un gran tanque
y se les cayó de arranque.

Dos días estuvo instalado,
mas, terminó desplomado,
tal desgracia pasó en Puebla,
en Texmelucan, tiniebla.

Mueren tres seres humanos,
por los tarados insanos
de un estúpido “gobierno”
que en regarla es sempiterno.

Ya caído el dicho tanque
de inmediato hubo desmarque,
se olvidaron las disculpas
y en repartición de culpas.

Dicen que fue sabotaje,
piensan que el pueblo es muy maje,
Norma Layón, la alcaldesa,
en echar “choros” no cesa.

Igualito que el “mesías”
hace, pues, todos los días
empleando fiel estrategia
la del complot es la regia.

Sus pretextos son “los mismos”,
¿otra vez fueron los pernos?,
tres muertos más a la cuenta
de mugrena la irredenta.

No les llega agua al tinaco,
¿qué será ya sin tinaco?,
a mí más me desesperan
el queso oaxaca enredan.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 15 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)